



COMUNIDAD

10 DE DICIEMBRE – DÍA INTERNACIONAL DE LOS DERECHOS HUMANOS

Hoy, 10 de diciembre, se conmemora el Día Internacional de los Derechos Humanos, fecha establecida por la Asamblea General de las Naciones Unidas en 1950, para difundir los valores consagrados en la Declaración Universal realizada por ese organismo en 1948. En nuestro país, esta fecha coincide con la recuperación democrática: el 10 de diciembre de 1983 el país dejaba así atrás siete años de dictadura.

La Declaración Universal encarnó un hito en la historia de los derechos humanos, fundamental para el reconocimiento de las libertades y dignidad inherentes a los seres humanos.

En este sentido, vale preguntarse, aun año del gobierno de Milei, hoy en nuestro país ¿se reconoce la dignidad humana? ¿es el Estado garante de los derechos humanos de las personas?

La respuesta a estas preguntas es negativa. El Gobierno de Milei, lejos de trabajar para garantizar derechos, desarrolla sistemáticamente políticas públicas que atentan contra los derechos de los argentinos. El terrible ajuste llevado a cabo sobre los sectores trabajadores y los jubilados constituye un atropello a sus derechos. Los trabajadores han perdido entre 20% y 25% de poder adquisitivo, muchísimos salarios no llegan a la canasta básica. Los jubilados no sólo padecen una pérdida significativa en sus haberes, sino que, además, ahora le han quitado la cobertura de medicamentos que PAMI garantizaba, poniendo en riesgo su salud y provocando situaciones límites en que un jubilado debe elegir entre comprar comida o comprar su remedio. Por otro lado, más de la mitad de los niños están por debajo de la línea de pobreza y la educación, elemento fundamental para la inclusión y la equidad, es permanentemente atacada y está siendo desfinanciada. El gobierno ha quitado presupuesto a las políticas de género y hasta ha sido el único que votó en contra de las políticas de prevención de violencia contra las mujeres en la última Asamblea de Naciones Unidas. Todo ello en un escenario de recesión económica y de una gigantesca transferencia a los sectores más concentrados de nuestro país.

Por todo ello, en esta fecha tan importante, el Partido Justicialista Villa Ocampo llama a la reflexión. Queremos un país que brinde posibilidades a todos y cada uno de los sectores sociales, queremos un país que trabaje para garantizar y ampliar la base de derechos de sus ciudadanos, queremos un país con educación, con salud, con trabajo y, sobre todo, queremos un país que cobije a todos y cada uno de los argentinos en condiciones dignas.

**PARTIDO JUSTICIALISTA GENERAL OBLIGADO
UNIDAD BÁSICA VILLA OCAMPO**